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RENNES, 24 mai, Reuter - Le secrétaire général des Nations unies, Boutros
Boutros-Ghali, met en garde mardi contre une éventuelle levée de l’embargo à
destination de la Bosnie.

“C’est au Conseil de sécurité de prendre la décision. Seulement, il y a danger :
si vous levez l’embargo, quelle sera l’attitude de certains Etats qui risquent à ce
moment d’aider la Serbie ?”, prévient Boutros Boutros-Ghali dans une interview
à Ouest-France. “Ce n’est pas aussi simple qu’on imagine”.

Le secrétaire général des Nations Unies estime, sur ce dossier comme sur les
autres, qu’il faut savoir faire preuve de patience.

“Il n’y a pas de résultat rapide dans un conflit international”, déclare-t-il,
en déplorant : “l’opinion publique a désappris la patience”.

Boutros Boutros-Ghali, qui se dit “extrèmement déçu” de n’avoir pas reçu
les forces nécessaires à une intervention au Rwanda, plaide également pour plus
de moyens en hommes et en financement.

“Pour la Bosnie, nous avons demandé 10.000 hommes au mois de juin de
l’année dernière. Nous ne les avons toujours pas obtenus. Cette lenteur est pré-
judiciable”, affirme-t-il.

Il souligne toutefois qu’il a obtenu du président François Mitterrand que ce
dernier “pouvait mettre en 24 heures mille hommes à la disposition des Nations
unies”. “Les pays nordiques ont aussi accepté. Une dizaine de pays sont prêts à
le faire”, ajoute-t-il.

Mais il regrette par ailleurs que sur le plan financier, les choses aillent “très
mal”.

“En janvier 1994, une vingtaine d’Etats ont payé leur contribution sur 184”,
assure-t-il. “Les Etats-Unis doivent presque un milliard de dollars. Je n’ai aucun
moyen de les forcer”. /CC
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